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Anfrage 
der Abgeordneten Ing. Peter Westenthaler, Ursula Haubner, Stefan Markowitz 
Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Förderungsablehnung für das Bundesturnfest 2012 des ÖTB in Innsbruck 
 
Der Österreichische Turnerbund (ÖTB) veranstaltet vom 10. bis 14. Juli 2012 in 
Innsbruck sein 12. Bundesturnfest. Zu dieser Veranstaltung, die nur alle fünf Jahre 
jeweils in einem anderen Bundesland stattfindet, werden rund 8.000 Turnerinnen und 
Turner erwartet. Damit ist diese Veranstaltung die größte des Breitenturnens in Ös-
terreich. 
Bislang wurde der ÖTB bei der Veranstaltung des Bundesturnfestes immer seitens 
des jeweils zuständigen Ministeriums gefördert. Trotz der Größe und Bedeutung der 
Veranstaltung und trotz der gängigen Praxis seitens des Bundes eine Förderung zu 
gewähren, wurde dies seitens Ihres Ministeriums für das Bundesturnfest 2012 mit 
knappen Worten und dem Hinweis auf Budgetkürzungen abgelehnt. So erhielt der 
ÖTB für das Bundesturnfest 2006 45.000 Euro 
Dies verwundert umso mehr als in einem umfangreichen Schriftverkehr alle vom Mi-
nisterium geforderten Unterlagen zur Verfügung gestellt wurden. Ebenso ist der Hin-
weis auf ein gekürztes Budget unrichtig, da das Budget des Sportressorts seit 2010 
um rund 30 % zugenommen hat. 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bun-
desminister für Landesverteidigung und Sport folgende 

ANFRAGE: 
Welche Gründe lagen für die Ablehnung des Förderungsansuchens des ÖTB im De-
tail vor? 
Können Sie ausschließen, dass die Ablehnung des Förderansuchens aus politischen 
Gründen erfolgt ist? 
Worin liegt der genaue Unterschied zwischen der Förderung für das bundesturnfest 
in Linz 2006 und der Ablehnung der Förderung für das Bundesturnfest 2012 in 
Innsbruck?
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Welche genauen Richtlinien gibt es für die Förderung von Großveranstaltungen? 
Welche Großveranstaltungen werden im Jahr 2012 gefördert (Auflistung mit erwarte-
ten Teilnehmerzahlen)? 
Welche Großveranstaltungen wurden in den Jahren 2010 und 2011 gefördert (Auflis-
tung mit Teilnehmerzahlen)? 
Welche Förderansuchen für Großveranstaltungen wurden in den Jahren 2010 und 
2011 abgelehnt (Auflistung mit der jeweiligen Begründung)? 
Wann werden Sie den Gesetzesentwurf für ein neues Sportförderungsgesetz vorle-
gen? 
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